

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА»**

КАФЕДРА БИЗНЕС-АДМИНИСТРИРОВАНИЯ

Аннотация к дипломной работе

**ОЦЕНКА ИНВЕСТИЦИЙ КОМПАНИИ В СОЗДАНИЕ И РАЗВИТИЕ
ИНФРАСТРУКТУРЫ ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ СООБЩЕСТВ (НА
ПРИМЕРЕ ИООО «ЭПАМ СИСТЕМЗ»)**

МИХАЛЕВ Алексей Сергеевич

Руководитель
Гончерёнок Диана Георгиевна,
старший преподаватель

Минск, 2022

Дипломная работа: 79 с., 6 рис., 7 табл., 46 источников, 7 прил.

ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ СООБЩЕСТВО, КОМЬЮНИТИ, ОЦЕНКА ИНВЕСТИЦИЙ, ИНВЕСТИЦИИ В НЕМАТЕРИАЛЬНЫЕ АКТИВЫ, ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ КАПИТАЛ

Целью дипломной работы является оценка инвестиции компании в создание и развитие инфраструктуры профессиональных сообществ на примере компании ИООО «ЭПАМ СИСТЕМЗ».

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Оценить финансовое состояние организации;
2. Рассмотреть сущность профессиональных ИТ-сообществ сообществ и экономическую сущность инвестиций;
3. Выявить, на какие аспекты деятельности компании влияют существующие в ней профессиональные сообщества, какие выгоды компания получает в результате их деятельности и проанализировать затраты компании на их функционирование;
4. Выявить основные пути повышения эффективности деятельности профессиональных сообществ в компании и предложить соответствующие мероприятия для этого.

Объект исследования: инвестиции компании ИООО «ЭПАМ СИСТЕМЗ» в профессиональные сообщества.

Предмет исследования: затраты компании ИООО «ЭПАМ СИСТЕМЗ» на деятельность сообщества DesignSpotCommunity и выгоды, получаемые в результате его деятельности.

Методы исследования: метод анализа, системный подход, метод индукции, метода измерения, методы интервью и опроса.

Область возможного практического применения: предложенные решения могут быть использованы на практике в деятельности компании ИООО «ЭПАМ СИСТЕМЗ», а также любой другой крупной ИТ-компанией по созданию и развитию профессиональных сообществ.

Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 79 p., Figures 6, Tables 7, 46 sources, 7 app.

PROFESSIONAL COMMUNITY, COMMUNITY, INVESTMENT ASSESSMENT, INVESTMENT IN INTANGIBLE ASSETS, HUMAN CAPITAL

The aim of the thesis is to evaluate company investments in the creation and development of professional communities infrastructure on the example of FLLC «EPAM SYSTEMS».

In pursuit of this goal the author has the following objectives:

1. Evaluate the financial condition of the organization;
2. Consider the essence of professional IT communities and the economic essence of investment;
3. Identify what aspects of the company's activities are influenced by its existing professional communities, what benefits the company receives as a result of their activities, and analyze the company's costs for their operation;
4. Identify the main ways to improve the effectiveness of professional communities in the company and propose appropriate measures for it.

Object of research: FLLC «EPAM SYSTEMS»'s professional communities investment.

Subject of research: FLLC «EPAM SYSTEMS»'s costs and benefits of the DesignSpotCommunity.

Methods: analysis method, systems approach, induction method, measurement method, interview and survey methods.

Realm of the possible practical applications: the proposed solutions can be used in practice in the activities of FLLC «EPAM SYSTEMS», as well as any other large IT company for the creation and development of the community of practice.

Author of work confirms that the above thesis work in computational and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological position and concepts accompanied by references to their authors.